

国際緊急援助隊参加者の天皇皇后両陛下御接見

平成 23 年 10 月のタイ王国における洪水被害に際し、「国際緊急援助隊の派遣に関する法律」に基づき派遣された元国際緊急援助隊員 47 名が、3 月 6 日（水）に天皇皇后両陛下に御接見を賜りました。

当センターからは、技術調査部長（研究第一部主任研究員）の新田恭士が御接見行事に参加しました。

冒頭で天皇陛下は、隊員の活動にねぎらいの言葉を掛けられ、その後、皇后陛下と共に隊員一人ひとりと和やかに懇談されました。

（派遣内容）

国土交通省から、タイ王国の洪水被害に関し氾濫水の有効な排水支援の検討を行うための緊急調査チームとして派遣。

タイ政府の要請により国際緊急援助隊派遣後は、その先遣隊として国土交通省が派遣した排水ポンプ車の排水計画に関する調査・指導を実施。



先遣隊・第一次派遣隊（2011年11月16日 タイ アユタヤにて）3列目右端が新田

【参考】国土交通省 報道発表資料（平成 23 年 12 月 20 日）

国際緊急援助隊排水ポンプ車チームによるタイにおける排水作業の終了について

http://www.mlit.go.jp/report/press/mizukokudo03_hh_000446.html